



Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

wieder ist ein Abschnitt geschafft: Die Abiturientinnen und Abiturienten haben in den letzten beiden Tagen die mündlichen Prüfungen im vierten Fach abgelegt, am nächsten Montag werden die Ergebnisse aller Prüfungen mitgeteilt. Somit ist aus unserer organisatorischen Sicht die Abiturphase recht gut verlaufen. Ich möchte gerne den beteiligten Lehrkräften für ihr Engagement danken und die Schülerinnen und Schüler der Q2 für ihr umsichtiges Verhalten seit den Osterferien loben. Angefangen vom Unterricht in den Kleingruppen unter Wahrung der Abstandsregelung, über die Abiturprüfungen in der Turnhalle bis hin zu den mündlichen Prüfungen, bei denen wir uns gestern auf den Fluren immer mit Mund-Nase-Schutz-Bedeckungen begegnet sind, war das Verhalten der Schülerinnen und Schüler absolut vorbildlich. Für alle anderen jedoch geht die Schule noch ein wenig weiter:

Wie werden die nächsten Wochen organisiert?

Da es für die weiterführenden Schulen keine anderen Anweisungen gab, werden die letzten zwei Schulwochen wie geplant stattfinden, auch die Zeugnisse werden in der letzten Schulwoche jeweils am letzten Schulpräsenztag ausgeteilt.

Das unterrichtsbegleitende Lernen auf Distanz

Für die nächsten zwei Wochen werden die Aufgaben so gestellt, dass die Bearbeitung und auch die Rückmeldungen bzw. die Selbstkontrollen mit dem letzten Schultag am 26.06.2020 beendet sein sollten. Ich möchte noch einmal darauf hinweisen, dass es sich nach Aussage des MSBs zwar „nur“ um Lernangebote handelt, die bearbeiteten Inhalte jedoch im nächsten Schuljahr nicht noch einmal vollkommen neu besprochen werden, bzw. so aufgearbeitet werden können, wie es in den letzten Wochen geschehen ist. Somit sollten alle diejenigen, die sich bisher wenig engagiert haben oder engagieren konnten, versuchen, die verpassten Inhalte nachzuholen.

Für diejenigen, die erst seit noch nicht allzu langer Zeit in Deutschland leben, bietet das Kommunale Integrationszentrum für die Zeit vom 29.06. bis zum 20.07.2020 eine Lernförderung an. Bitte sprechen Sie/sprecht ihr mich in der kommenden Woche an, falls eine Teilnahme gewünscht ist. Ich würde diese Wünsche sofort weiterleiten, da es mindestens fünf Interessierte geben muss, damit dieses Angebot auch durchgeführt wird.

Rückgabe der Bücher/Abgabe der Bücherbestellzettel/Mitnahme von Material

Ich möchte jetzt zum letzten Mal darauf hinweisen, dass spätestens in der nächsten Woche alle Bücherbestellzettel abgegeben werden müssen **und** der fällige Betrag bis zum 20. Juni überwiesen worden sein muss, damit die Bücher vom Förderverein bestellt werden. Gegebenenfalls können die unterschriebenen Bestellzettel auch eingescannt und den Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer sowie den Stufenleitungen per Mail geschickt werden.

Die durch die Schule ausgeliehenen Bücher müssen alle in der nächsten Woche am jeweiligen Präsenztage abgegeben werden. Alle Schülerinnen und Schüler wurden bereits durch ihre Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer darüber informiert, welche Bücher sie abgeben müssen. Aufgrund der geltenden Hygienemaßnahmen ist es wichtig, dass am jeweiligen Schultag wirklich alle Schülerinnen und Schüler die Bücher abgeben. Bitte beachtet, dass ihr jeweils alle von euch ausgeliehen Bücher im "Paket" zurückgibt, die Bücher also bitte NICHT vorab nach Fächern sortiert werden dürfen.

Sollte in Einzelfällen der Wunsch bestehen, die Hauptfachbücher für das Lernen in den Ferien auch über die Ferien auszuleihen, so geben Sie bitte Ihrem Kind ein kurzes formloses Schreiben mit, damit wir Ihrem Wunsch nachkommen können. Ich muss Sie aber darum bitten, diese Bücher am ersten Schultag nach den Ferien unbedingt abzugeben.



Als letztes möchte ich noch einmal kurz daran erinnern, dass alle Spinde geleert werden sollten; darüber hinaus bitte ich alle Schülerinnen und Schüler der 6. Jahrgangsstufe, ihre in den Klassen gelagerten Materialien mit nach Hause zu nehmen.

Weiterhin gilt, dass nur am wirklich letzten Schultag, also am Freitag, der Unterricht nach der dritten Stunde endet. Selbstverständlich fahren an diesem Tag auch die Schulbusse im Anschluss an diese Stunde.

Ausgemusterte, aber noch gebrauchsfertige PCs oder Laptops

Es hat sich gezeigt, dass Laptops doch ein wenig beliebter als PCs sind. Trotzdem können wir noch sowohl Laptops als auch PCs (inklusive Bildschirm, Maus und Tastatur) bereitstellen. Sprechen Sie/sprecht uns einfach an.

Abiturzeugnisse

Die Abiturzeugnisse werden am Mittwoch, dem 24.06.2020 in zwei verschiedenen Veranstaltungen ausgegeben. Zum einen wird um 16 Uhr für eine kleine Gruppe an Abiturienten eine Übergabe in der Aula stattfinden, eine zweite findet am Abend im Hattinger Autokino statt. Beide Veranstaltungen werden ganz besonders, aber hoffentlich auch einmalig sein. Ich bin auf jeden Fall schon sehr gespannt.

Das nächste Schuljahr

Leider kann ich Ihnen und euch noch nichts Genaueres über die Zeit nach den Sommerferien mitteilen. Wie man in der letzten Woche gesehen hat, kann es sehr kurzfristige Änderungen geben, besonders da unklar ist, wie sich die Zahl der Infizierten nach den Lockerungen und auch der Aufnahme des Reiseverkehrs entwickeln wird und welche Konsequenzen für das Schulleben daraus gezogen werden.

Genauso wie wir schon für die Begrüßung der neuen 5er drei verschiedene Szenarien entwickelt haben, so werden wir auch für die anderen Jahrgangsstufen verschiedene Möglichkeiten planen. Es wäre heute jedoch sicherlich zu früh, Ihnen diese hier vorzustellen. Ich kann Ihnen aber versichern, dass Sie auf unserer Homepage und auch bei itslearning rechtzeitig vor Feriende die notwendigen Informationen finden werden.

Nach nun elf Wochen ohne vollständigen Unterricht und mit der notwendigen Distanz sowie noch zusätzlichen zwei Wochen Osterferien wird es die einen geben, die sich wieder ein wenig mehr Abwechslung für ihr Leben wünschen, während für die anderen diese Zeit aufgrund unterschiedlicher Gegebenheiten nur aus Improvisation und großen Sorgen bestand, sodass sie sich eher einen ruhigen Alltag zurück wünschen. Aber unabhängig davon, wie wir diese Wochen und Monate erleben, so habe ich doch festgestellt, dass sich Prioritäten verschieben, dass die „neue“ Normalität daher vielleicht nicht unbedingt die „alte“ sein wird, selbst wenn wieder alles möglich ist. Auch wenn ich dieser Zeit eigentlich nichts Positives abgewinnen kann, so hat sie doch den Blick auf die wesentlichen Aspekte des Zusammenlebens gestärkt.

Erst einmal wünsche ich Ihnen und euch für das Wochenende und die kommende Woche alles Gute, vor allem aber: Bleiben Sie/bleibt gesund.

Ihr und euer